



TRASCENDIÓ

Que quien tuvo que ausentarse de la conferencia matutina de la Presidenta fue el secretario de Salud, **David Kershenobich**, por enfermedad. El funcionario, de 83 años, se contagió de influenza, por lo que el subsecretario **Eduardo Clark** fue el encargado de dar el balance de la Estrategia Nacional de Atención al Sarampión. Por cierto, el subsecretario de Prevención y Promoción del ramo, **Ramiro López**, bromeó con que no es recomendable aplicar dosis de sarampión a mujeres encintas, por lo que “no hay que embarazarse”.

Que la construcción de la iniciativa de reforma electoral se atoró de nuevo por el indeclinable rechazo de PVEM y PT a reducir el número de plurinominales y el financiamiento público a partidos, aunque la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados advirtió a sus aliados que en cualquier caso respaldará y llevará a votación la propuesta de la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

incluso sin tener garantizada la mayoría calificada de dos terceras partes, a fin de que cada quien asuma su responsabilidad y cargue con sus costos políticos.

Que personajes como **José Antonio Meade, Luis Donald Colosio Riojas, Margarita Ríos-Farjat, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena y Margarita Luna Ramos** participarán en los trabajos por el 20 Congreso Nacional de la Barra Mexicana Colegio de Abogados, del 19 al 21 de febrero en Monterrey, que inaugurarán el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, y la presidenta de esa instancia, **Ana María Kudisch**. Los temas serán, entre otros, la reforma judicial y la Ley de Amparo.

Que si alguien se pregunta por qué algunos directivos del Monte de Piedad no parecen inquietos por la huelga, la explicación está en los números: se dice que mientras los trabajadores siguen en paro, los cerca de 950 puestos de confianza y los seis integrantes del patronato continúan cobrando sus jugosos salarios sin sobresalto, además de que los intereses que pagan los pignorantes por sus prendas corren y generan ingresos. Para cientos de familias la huelga implica incertidumbre, pero para otros es un día más en la nómina. —